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Herr Kolz erkundigt sich, auch in dieser Sitzung nach dem Sachstand, ob das Forst-
amt wegen dem Weg von Jamel zur B105 angeschrieben wurde. Hier ist noch nichts 
passiert, der Weg ist in einem unhaltbaren Zustand.

Herr Helms-Ferlemann berichtet, dass er ein Gespräch mit dem Forstamtsleiter, 
Herrn Raabe, geführt hat. Herr Raabe hat auch nach seinem Antrag auf Kauf eines 
Teils des Weges gefragt. Das Bauamt ist auch hier noch nicht tätig geworden. Der 
Bürgermeister hat Herrn Janke gebeten hierzu eine Aussage zu treffen, wie weit der 
Bearbeitungsstand in Bezug auf den Antrag der Forstverwaltung ist. 

Zur den Anfragen in diversen Sitzungen der Gemeindevertretung, ob die Forstver-
waltung angeschrieben wurde, den Weg instand zu setzen, habe er von der Verwal-
tung trotz Nachfragen, keine Auskunft erhalten. 

Die Sitzungsniederschrift wird in vorliegender Fassung gebilligt

 

Abstimmungsergebnis: 

Gesetzl. Anzahl der Vertre-
ter:

13

- davon anwesend: 11

Ja-Stimmen: 11

Nein-Stimmen: 0

1 von 2 in Zusammenstellung



Enthaltungen: 0

   

2 von 2 in Zusammenstellung
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